



TGS-aktuell



1/2023 Nr. 271

Die Abteilungsversammlungen stehen an:

Handball

Freitag

27. Januar 2023

20.00 Uhr

im Vereinsheim

Tennis

Freitag

10. März 2023

19.00 Uhr

im Vereinsheim

Kegeln

Freitag

17. März 2023

20.00 Uhr

im Vereinsheim

Einladung zur Mitgliederversammlung

der TG Schura 1893 e.V.

am Freitag, dem 31.03.2023, um 20:00 Uhr,
in der Alten Turnhalle, Hölzlestraße 25.



- Tagesordnung:
1. Bericht der Vorsitzenden / Abteilungsleiter
 2. Schriftführerin
 3. Kassenbericht
 4. Bericht der Kassenprüfer
 5. Entlastung der Vorstandschaft
 6. Wahlen
 7. Ehrungen
 8. Beschlussfassung der vorliegenden Anträge
 9. Bekanntgaben, Anfragen, Aussprache

Eingeladen zu dieser Jahreshauptversammlung sind alle Ehrenmitglieder, Mitglieder und Interessierte.

Anträge sind bis Freitag, 24.03.2023 schriftlich bei den Vorsitzenden einzureichen.

Vorschau

Das Ostereierwerfen

der TG Schura ...

... findet am

10. April 2023 statt.



Und dann war es wieder soweit! Mit einem fröhlich und lautstark gesungenen „Lasst uns froh und munter sein“ wurde der Nikolaus willkommen geheißen.

Mit großem Respekt und Ehrfurcht lauschten die Kinder den Worten des Nikolauses. Neben ein wenig Tadel wusste dieser im Großen und Ganzen nur Positives zu berichten. Auch mit den Übungsleitern war er sehr zufrieden. Er dankte ihnen, sowie auch den zahlreichen Helfern und Eltern für deren Arbeit und Unterstützung im vergangenen Übungsjahr. Und es kam noch schöner! Der Nikolaus war so zufrieden mit den Schuraer Sportkindern, dass er jedes auch noch mit einem kleinen Geschenk belohnte, bevor er sich wieder verabschieden musste!

Übungsleiterwechsel im Eltern-Kind-Turnen

Simone Pattloch, jahrelange Übungsleiterin der Eltern-Kind-Gruppe, hat ihre Tätigkeit zum Jahresende abgegeben. Die Nikolausfeier bot Gelegenheit, uns von Simone zu verabschieden und uns für ihr unglaubliches Engagement zu bedanken. *Vielen lieben Dank, Simone!*

Es war für uns und auch für die Eltern und Kinder eine schöne Zeit mit Dir! Glücklicherweise können wir das Eltern-Kind-Turnen dank einer Gruppe aus motivierten Eltern aufrechterhalten.

Weihnachtsfeier im „Sport für Jungs“

Am letzten Montag vor der Weihnachtspause fand in der Gruppe „Sport



für Jungs“ eine kleine Feier zum Jahresabschluss statt.

Die Jungs trafen sich mit Übungsleiter Juri Gaymann zur gewohnten Trainingszeit an der Kellenbachhalle, um von dort eine kleine Wanderung in Richtung TG-Vereinsheim zu starten.

Dort angekommen, hatte Michaela Gaymann bereits

eine kleine Stärkung vorbereitet. Mit Würstchen, Punsch und Keksen verbrachte die Gruppe ihre Weihnachtsfeier in gemütlicher Runde.

Beim gemeinsamen Spiel „Wer bin ich?“ zum Thema Weihnachten hatten alle noch viel Spaß, bevor es dann in die wohlverdiente Weihnachtspause gehen konnte.

Nachdem die Vorjahressiegerin, Jenny Landenberger, nicht mehr aktiv bei den Sportkeglern mitmachen kann, war klar, dass es einen neuen Pokalsieger geben musste. Die Start-Paarungen wurden im Vorfeld ausgelost. Danach wurde nach einem bestimmten Schema gespielt, bei dem jeder Spieler mit zwei Niederlagen ausscheidet und die anderen jeweils eine Runde weiterkommen. Es entwickelten sich interessante und spannende Spiele um die drei ersten Plätze. Bemerkenswert auch, wie sich unsere neue Sportkeglerin Natascha Decker bei ihrem Debüt geschlagen hat. Nur mit zwei äußerst knappen Niederlagen verpasste sie den Sprung unter die besten vier.



Hans-Jürgen Füg erreichte letztendlich mit guten Holzzahlen Platz 3. Um den Sieg spielten im „Kleinen Finale“ Antun Dekonti und Jürgen Feick. Nach äußerst spannendem Verlauf konnte Antun mit einem Holz Vorsprung das Spiel für sich entscheiden.

Da nun beide je ein Spiel verloren hatten, musste im „Großen Finale“ der Pokalsieger ermittelt werden. Nach ebenso spannendem Verlauf konnte **Antun Dekonti** wiederum mit nur einem Holz Vorsprung den begehrten Pokal gewinnen.

Vereinsmeisterschaften der Hobbykegler am 17.Dezember 2022

Zum ersten Mal fanden die Vereinsmeisterschaften im Kegeln für Hobby- und Laienspieler im Keglerheim in Spaichingen statt. Selbst nach zwei Jahren Zwangspause fanden sich dann am dritten Adventssonntag auch in Spaichingen zahlreiche interessierte TGler ein und versuchten, mehr oder weniger erfolgreich, ihr Glück mit den Kugeln.

Die Verantwortlichen der Abteilung organisierten den Nachmittag gekonnt, so dass jeder, ob Zuschauer oder Mitspieler, auf seine Kosten kam.

